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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  2月 2日（火曜日） 第 2,841回        ＜例会報告 NO.19＞    

【月間テーマ】 平和と紛争予防/紛争解決月間                        クラブフォーラム 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

食事 

 

⑴ 開会点鐘                                    伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング   

「国歌斉唱」 

 

⑶ 会長挨拶 

 みなさんこんにちは。ニュースその他にて周知の通りですが、今日２月2日は、

１２４年ぶりとなる節分だそうです。令和3年（２０２１）の長井ロータリークラ

ブの最初の例会です。相変わらずのコロナ禍の為、例年通りに１月からご祈祷と

新年会を行うべきか思慮をしていましたが、諸事情により、イレギュラーな例会

運営となっております。 

長井ロータリークラブ会員の皆様においては、しっかりとした健康管理と日常の

生活を意識を持って過ごされているという判断の元、これからも例会を行って参

ります。 

新年のスタートに当たり、先月予定していた、ロータリアンとして重要視され

ながら、中々理解が難しいとされる４つのテストについて、もう少し解りやすい

文書がありました。 

 

あなたの営んでいる職業には 

１．嘘や偽りはないか？ 

２．すべての取引先に公正か？ 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



３．信用を高め、取引先を増やすかどうか？ 

４．すべての取引先に利益をもたらすかどうか？ 

このような文章になります。 

 

今日はクラブフォーラムとなっております。 

協議をすべき事項というよりも、今後のクラブ運営につい

ての方針の報告とクラブ会員の皆様に現況をご理解いた

だく内容が多くありますので、貴重なお時間となりますが

宜しくお願い致します 

 

 

⑷ 幹事報告 

・昨年末に行った寄付に対するお礼状を，長井市よりいただいております。 

・天童東ロータリークラブ会員の新関様の訃報が届いております。 

・中止のご連絡です。白鷹ロータリークラブ主催の寒鱈を楽しむ会が中止となりまし

た。 

・国際ロータリーより，ロータリー研究会ＤＶＤ購入のご案内が届いております。申込

期限が１月２９日のため，特にご希望がございましたらお申し出ください。 

・年賀ハガキをいただきました。順不同にてご案内いたします。国際ロータリー２８０

０地区様，山形西ロータリークラブ様，株式会社オクトン様，すずき看板様，植田泰

輔様，サンノー企画印刷様からです。 

・コロナ禍の為，理事会を持ち回りにて２回開催いたしました。 

 持ち回り理事会において決議されました事項は， 

 ・１月の例会休会 

 ・皆様にお配りしました２月プログラムを決定したこと 

 ・本日のクラブフォーラムにおいて議論をする内容 

 の３点です。ご報告いたします。 

・２月の理事会を２月１６日１１時３０分から行います。理事の方々はご出席よろしくお願いします。 

・遅くなりましたが，２月１６日に新年会を行います。出欠の確認をお回しいたしますので，ご回答お願いいたします。 

 

横山照康会員(タスパークホテル 取締役専務)から 

  

 タスパークホテルに宿泊いただいたお客様 2 名の新型コロナウイルスの感

染が確認されたとの連絡を受けました。保健所の行動履歴調査から宿泊と勤

務先の移動のみでホテル関係者に濃厚接触者はおりませんでした。保健所の

指導では、特別な対策は必要ないとのことでしたが、当日から厳重に消毒等

の作業を行ってまいりました。19日にホームページで報告をいたしました。 

現在も通常営業を行っております。皆様には大変ご心配をおかけして申し訳

ございませんでした。 

 これからもコロナ感染防止対策には万全を期してまいりますので、今後と

もタスパークホテルをよろしくお願いいたします。 

 

 

横澤寿彦ガバナー補佐から 

 第 6ブロック IM (小国ロータリークラブ担当)について 

 

 準備を進めてきましたが、新型コロナウイルスの感染者が置賜にも出て目立

ってきましたので、IMは中止とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 



委員会報告 

 大道寺会長エレクトから 

 ロータリー財団管理セミナーに参加しました。2名の参加で 1名はリモ

ートでの参加という形でのセミナー開催でした。 

 

100%  MEMBER PARTICIPATION

の旗を頂いてきました。 

 

 

 

 

 

 

⑸ ニコニコ BOX 

 

  伊藤 克也 会長 2/2節分に令和 3年のスタートになりました。 

           後半戦もよろしくお願いいたします。 

  小笠原信吾 幹事 令和 3年最初の例会です。 

本年もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

クラブフォーラム(進行 会長・幹事) 

 コロナ禍の関係で，令和３年はじめての例会となりました。 

本日は，当クラブにおきましてクラブフォーラムを行い

ました。 

クラブフォーラムとは，特定の議題について会員相互で

協議をし，意見を出し合うというものになります。クラブ

の運営にあたり，会員の方々がお持ちのご意見を直接

申し述べることができる機会なのです。 

 

本日の議題は，コロナ禍における例会運営の持ち方，

及び，会費の納入方法でした。いずれの議題について

も活発に議論がなされ，ご意見をいただくことができま

した。 

 

このご意見を尊重し，クラブ運営をブラッシュアップしていきたいと考えます。(幹事 小笠原) 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

意見の交換を行う会員の皆さん 

 

 



 

各テーブルごと意見交換がなされ集約頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 出されたご意見をまとめ発表する浅野敏明会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

  貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

出席状況報告  次週 

 

⑹ 閉会           


